SPENDEN

Spendenparlament Reutlingen

1 800 für das Jugendcafé Kult'19

Jugendreferent Michael Löcke strahlt. Auf dem symbolischen Scheck, den er jetzt vom Reutlinger Spendenparlament für das Jugendcafé und Kulturzentrum Kult'19 überreicht bekommen hat, ist eine Spendensumme von 1 800 Euro eingetragen. Das sind 800 Euro mehr, als er eigentlich beantragt hatte.

Wie das sein kann? Zwei Mal im Jahr treffen sich die Mitglieder des Parlaments, um darüber zu entscheiden, welcher der gestellten Anträge in welcher Höhe bewilligt wird. Die Finanzkommission, die die Projekte im Vorfeld prüft, gibt Empfehlungen. Erscheint den Parlamentariern ein Projekt besonders unterstützenswert, können sie



Jugendreferent Michael Löcke (Zweiter von rechts) bekommt im Kult'19 den Scheck von (von links) Maiken Kalkhof, Dr. Barbara Dürr und Eberhard Schwille vom Spendenparlament überreicht. FOTO: HAI

noch eine Schippe drauflegen, erklärt Maiken Kalkhof/Vorsitzende der Finanzkommission. So geschehen im Fall Kult'19.

Michael Löcke hatte bei seiner Antragstellung das Jazz-OpenAir im Blick, das das Kult'19 am 13. Juli im Park am Türmle in Eningen ausrichtet. Für diese erste Open-Air-Veranstaltung musste eine Technik her, die »auch ein paar Tropfen verträgt«, wie Löcke erklärt. »Wir waren sonst immer unterm Dach.« Eine entsprechende Lichtanlage und ein neuer Satz Boxen konnte nun angeschafft werden. Die Ausrüstung kann auch bei anderen Gelegenheiten eingesetzt werden, so etwa bei der langen Einkaufsnacht in Eningen am Freitag, bei der sich das Kult'19 mit Musikbeiträgen beteiligt.

»Nachhaltig investiert« seien die Mittel daher, betont Dr. Barbara Dürr, Präsidiumsmitglied des Spendenparlaments. Das Parlament unterstütze Projekte, die das soziale Miteinander fördern. »Und das tut Herr Löcke permanent.« Das Kult'19 ist Treffpunkt für junge Leute, auch für viele Geflüchtete im Ort.

Das Jazz-Open-Air im Juli, dem ein »White Picknick« der Gemeinde folgen wird, soll helfen, den neu gestalteten Park zu einem Ort der Begegnungen zu machen. Auf der Bühne werden junge Jazzformationen rund um die regionalen Größen Jakob Manz und Laura Kipp stehen.

Schon einmal hat das Kult'19 für einen Vorhang im Eingangsbereich Mittel vom Spendenparlament bekommen. Eine laufende Unterstützung von Projekten sieht das Parlament aber nicht vor. Im Mittelpunkt steht die Anschubfinanzierung, erklärt Maiken Kalkhof.

Das Spendenparlament, das Projekte im ganzen Landkreis unterstützt, ist das einzige seiner Art in Baden-Württemberg. Es hat derzeit 125 Mitglieder, die jährlich je 65 Euro in den Spendentopf einzahlen. Mitglied werden kann jeder – ebenso am jährlichen Spendenmarathon teilnehmen. In den vergangenen 20 Jahren wurden über 230 Vorhaben mit einer Summe von über 680 000 Euro gefördert. (hai)